



Críticas a ricos y cruzada internacional contra desigualdad en España

Description

(Madrid) España lanzó hoy duras críticas a la concentración de riqueza en el 10 por ciento de la población mundial, y adelantó una cruzada internacional contra la desigualdad.

El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, tachó de “insostenible, inmoral e indignante” que el 10% más rico del mundo acapare el 75% de los bienes, y pidió a los “oligarca de la desigualdad” que “cumplan con su obligación: paguen impuestos y paguen más a sus trabajadores”.

“La igualdad no es una quimera en España, es una bandera”, acotó.

En esa línea, anunció el lanzamiento de un proyecto pionero y a la vanguardia internacional, el Estudio Igualmente, y que España va a acelerar el diseño y la puesta en marcha del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre la Desigualdad, junto a países como Brasil, Sudáfrica o Noruega, para presentarlo en la Asamblea General de la ONU.

Durante su intervención en el seminario ‘Desigualdad: es hora de actuar’, celebrado en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en Madrid, remarcó la importancia de dar oportunidades a todos en la sociedad.

Ponderó “un proyecto colectivo donde la libertad consiste en que cada individuo pueda desarrollar todo su potencial, venga de donde venga, sea cual sea su apellido” y defendió que la desigualdad es “la consecuencia de decisiones políticas y económicas conscientes”.

“Una sociedad desigual es menos libre, menos productiva y —por qué no decirlo— más infeliz”. “Las brechas de ingresos y riqueza van de la mano de una peor salud y una menor movilidad intergeneracional, lastran el crecimiento y la inversión, bloquean la acción climática, aumentan la criminalidad y socavan la confianza y la cohesión”, denunció.

Acerca de un Grupo Intergubernamental de Expertos sobre la Desigualdad, que recomendaba el informe Stiglitz, expresó su esperanza de que en la Asamblea General de la ONU de septiembre, este tema ocupe el lugar central en la agenda internacional.

“Ahora más que nunca, dado que los ataques al sistema multilateral y el desmantelamiento de la ayuda al desarrollo suponen un riesgo creciente para el aumento de la desigualdad”, anotó.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2026